
久し振りのお昼間の例会として「通常例会」が開催されました。 

幹事Ｌ向平が所用につき欠席の為、Ｌ大谷の司会のもと、開会ゴングが鳴らされ例会が開会しました。 

国歌斉唱、ライオンズクラブの歌が合唱され、会長Ｌ田村の挨拶では、「今日の例会は久しぶりのお昼間の

例会ですが、久しぶりの懐かしい顔ぶれが揃いました。出席ありがとうございます。」と挨拶されました。 

メンバースピーチでは計画委員長Ｌ桶谷の話しがあり、会社経営についてのノウハウや現在の政治経済

について熱く語っていただき、大変勉強になりました。 

幹事・委員会報告においては、４月に安来十神ＬＣの記念大会に参加するにあたり、詳細案内が参加者

各位に送付されているので良く読んで頂くようお願いしますと報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

楽しい会食の終盤でＬ大谷によるＴＴタイムが始まり、本例会では、久しぶりに顔を見せてくださった

メンバーからは近況を報告していただきました。 

Ｌ今宿は、乳がんになった時にはもうダメだと思いましたが、お陰様で元気にゴルフも例会も参加してい

ますと話されました。Ｌ髙谷は、闘病に入った経緯と現在治療･療養中ですが、Ｌ蒔田のお誘いで例会に出

てきましたと話されました。Ｌ蒔田は、足が悪いのですがゴルフは頑張って行っています、皆様これから

もよろしくお願いしますと話されました。Ｌ中嶋は、夜の例会にはなかなか出れずに申し訳ないですがお

昼間の例会に久し振りに出席しましたと話されました。Ｌ松井は、お陰様で身体はどこも悪くないのです

が、なかなか外に出るのに気持ちが要ります、今日は思い切って出席しました、お陰様で９２才になりま

したと話されました。 

最後は皆で手を繋ぎ、輪になって「また会う日まで」を合唱し、閉会ゴングで３月第一例会は閉会とな

りました。諸事情により、なかなか例会に出席出来ないメンバーが、お昼の例会に集まってくださり、顔

を合わして歓談が出来ましたこと、本当に嬉しく、大変有意義な例会でした。ご出席の皆様ありがとうご

ざいました。                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記事･会長Ｌ田村展靖／写真･ＬＴ.Ｌ山本拓宏 

         第８１４回 ３月第一例会 

           「 通常例会 」 

               

2016年 3月 9日(水) 

12：15～ 

於：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ京都 

前例会報告 


